
平成３０年 第２回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．藤本議員 一問一答 ① 町民の安全・安心
について 

 

● 最近、熊野第四小学校区の熊野町土砂災害ハ
ザードマップが配付された。このマップに書

かれている内容について伺いたい。 
 

町 長 

２．時光議員 一問一答 ①  部活動指導員の
導入について 

● 文部科学省が昨年４月に部活動指導者を学
校職員として採用する規程を設け、本年度か

らは自治体への補助制度を設けたことに対す

る町の取り組みを問う。 
 

町 長 

②  筆産業に対する
町の支援について 

● 昨年３月議会においても質問したが、筆づく
りの職人・原毛・原竹不足の問題が更に悪化

している。今後の町の支援策を問う。 
 

町 長 

３．民法議員 一問一答 ①  自治体間交流に
ついて 

● 町長と三重県熊野市長とが相互に表敬訪問
し、今後、両市町との間で交流を深めるとし

ている。自治体間交流の意図や将来展望等に

ついて問う。 
 

町 長 

②  広島熊野間の道
路交通網の整備に

ついて 

● 広島熊野道路の無料化まで２年半となった。
海田大橋や広島高速へのアクセス改良事業の

全体像、進捗状況及び事業効果等について問

う。 
 

町 長 

４．沖田議員 一問一答 ①  犬のフン害対策
について 

 

● 現状と課題について 
 
● 今後の対策について 
 
● イエローチョーク作戦の実施を検討しては
どうか 

 

町 長 

②  通級指導教室に
ついて 

● 通常学級に在籍しながら、発達障がいなどの
障がいに応じた学習上、又は生活上の困難の

改善や克服に役立つ指導が行われる通級指導

教室の現状と課題について 
 

教育長 
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５．竹爪議員 一問一答 ①  公共下水道事業

の現状とこれから

は 
 

● 下水道の普及率、その収益、また、下水設備
の故障件数、耐用年数を伺い、下水道事業の

運営が健全か問う。 
 

町 長 

６．大瀬戸議員 一問一答 ①  児童扶養手当の
現状と課題は 

 

● 全国的に、児童扶養手当を受給している家庭
が増加していると聞くが、実態は把握しきれ

ていないのが実情ではないかと感じる。中に

は意識的に不正受給をしている家庭もあるよ

うで、熊野町においても、この際精査して本

来の目的を取り戻す必要があるのではない

か。 
 

町 長 

７．立花議員 一問一答 ①  観光交流拠点整
備構想について 

● 計画の進捗状況 
 
● 施設整備計画にあたり取り組まれた町の現
状と課題の把握と対策 

 
● 住民意見の把握について 
 

町 長 

②  保育施設充実に
より定住人口を増

やす 

● 保育施設の量的拡充と質的改善 
 
● 待機児童防止対策 
 
● 町外からの待機児童勧誘施策 
 

町 長 

８．荒瀧議員 一問一答 ①  町制施行１００
周年記念事業 

● 町制施行１００周年記念事業協力のため、湯
崎知事が来町した。 
 ・ 記念誌での対話内容は。また、発行部数、

配布先は。 
 ・ 「教育の町」熊野への知事評価は。 
 

町 長 

② 県道について ● 県道延伸への知事理解は。特に出来庭地区ま
ちづくりの核、量販店（約７ｈａ）早期出店

は県道次第。実現すれば税収増はいくら見込

めるか。 
 

町 長 

 


